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PREGUNTA.- Coméntenos doctor, brevemente, cuál es el ánimo que 
priva en las universidades. Y bueno, usted es prácticamente la cabeza 
de este sector. 
 
RESPUESTA.- No. Con gran satisfacción; yo creo que es un momento 
para celebrar que el Presidente haya reconocido un error, un error 
perfectamente entendible, que haya honrado lo que quedó hacia las 
universidades, y creo que para eso estamos, para celebrarlo y 
estamos satisfechos con la decisión. 
 
PREGUNTA.- ¿Esto elimina el desánimo, doctor, que había? 
 
RESPUESTA.- Esto elimina el desánimo, de momento. 
 
PREGUNTA.- ¿Satisfecho, rector? 
 
RESPUESTA.- Muy satisfecho. Primero, muy reconocido porque esto 
haya sucedido así. 
 
A mí me parece que lo que, tanto la Cámara ha venido haciendo, 
como el reconocimiento por parte del señor Presidente del 
problema de las universidades, es de celebrarse. Entonces, muy 
contento. 
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PREGUNTA.- Rector, dijo que a partir de la primer quincena de enero, 
regresará parte de su salario, parte de su quincena, ¿cuánto va a ser? 
 
RESPUESTA.- En la misma proporción que el señor Presidente lo 
haga, así lo haré yo. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero cuánto sería? ¿Cuánto gana y cuánto sería? Él, por 
ejemplo, fueron más de 20 mil pesos. 
 
RESPUESTA.- 22 mil pesos, fueron. 22 mil y algo, en esa misma 
proporción lo haré yo. 
 
PREGUNTA.- ¿O sea, 22 mil? ¿Más de 22 mil? 
 
RESPUESTA.- Es que no me acuerdo de la cantidad exacta, pero son 
22 mil… 
 
PREGUNTA.-Bueno, aproximadamente. 
 
RESPUESTA.- Hágase de cuenta, 239 pesos, por decir un número, 
que dijo el Presidente, yo lo haré un peso menos. Además, porque 
el señor Presidente está adelante de mí. 
 
PREGUNTA.- ¿Les pedirá a los investigadores que regresen su salario? ¿O 
al personal al personal administrativo? ¿Que también regresen su 
salario? 
 
RESPUESTA.- No, estoy hablando del Rector de la Universidad 
Trabajaremos una ley de salarios dentro de la Universidad, que lo 
haremos en los primeros tres meses. 
 
PREGUNTA.- ¿Por cuánto tiempo será esto? 
 
RESPUESTA.- Durante toda mi gestión.  
 
PREGUNTA.- La Universidad ha estado bajo fuego: esta iniciativa en la 
que se pretendía eliminar la autonomía, y luego los ataque de bots a la 
página de la Universidad.   
 
RESPUESTA.- Yo no creo que haya estado bajo fuego. La Universidad 
es muy mediática, fue muy sensible a la ausencia de la fracción VII 
del Artículo 3°, pero se respondió con mucha claridad por parte del 
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Presidente, como lo hizo en ocasión también del problema 
presupuestal. 
 
PREGUNTA.- ¿La corrección a las universidades incluye la corrección a 
investigación científica?  La corrección de presupuesto. 
 
RESPUESTA.- Dentro del presupuesto viene, por supuesto, aquello 
también correspondiente a investigación científica, en el caso del a 
Universidad Nacional. 
 
Muchas gracias. 
 
-- ooOoo -- 


